

Babinsa Kawal Penyaluran BLT

Agus Subekti - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://cirebon.indonesiasatu.id)

Sep 13, 2022 - 16:51



KOTA CIREBON - Babinsa Kel. Pegambiran Koramil 1403/Lemahwungkuk Kodim 0614/Kota Cirebon Sertu Yanto bersama babinkamtibmas Bripka Taufik Akbar memonitor penyaluran Bantuan Langsung Tunai BBM dan Sembako bertempat di Kantor Pos Indonesia Jl. Yos Sudarso Cangkol Kota Cirebon. Selasa (13/9/2022).

Pasca ditetapkannya oleh Pemerintah Pusat tentang kenaikan harga BBM bersubsidi masyarakat Indonesia merasa sangat terbebani. Namun Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah terus berupaya untuk mengurangi

beban masyarakat pasca penyesuaian harga BBM tersebut.

Berkaitan dengan hal tersebut mulai hari ini Pemerintah telah memberikan bantuan langsung tunai (BLT), dalam hal ini Babinsa Kel. Pegambiran Koramil 1403/Lemahwungkuk Kodim 0614/Kota Cirebon Sertu Yanto bersama babinkamtibmas Kel. Pegambiran Bripta Taufik Akbar telah memonitor dan mengawal penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) BBM dan Sembako bagi warga Kel. Pegambiran Kec. Lemahwungkuk Kota Cirebon, yang bertempat di Kantor Pos Indonesia Jl. Yos Sudarso Cangkol Kota Cirebon. Total Bantuan yang diterima oleh masing-masing Keluarga Penerima Manfaat (KPM) sebesar Rp.500.000,-

Harapan dari Babinsa Sertu Yanto, "dari penyaluran dana BLT tersebut agar masyarakat bisa menggunakan dana yang diterima untuk kebutuhan sehari-hari dan sebagaimana mestinya dan tidak untuk hal-hal yang tidak pada peruntukannya".

Penyaluran dana BLT ini bertujuan untuk meringankan ekonomi warga yang sangat memprihatinkan, program dari pemerintah ini memberikan banyak dampak positif bagi warga yang kurang mampu dalam segi ekonomi." imbuh dari Babinsa Sertu Yanto.

Ditambahkan oleh Danramil 1403/Lemahwungkuk Kapten Inf Muadi, mengatakan untuk monitoring kegiatan penyaluran bantuan, Koramil siap mendampingi serta mengamankan penyaluran BLT, supaya kegiatan tersebut dapat berjalan aman, tertib dan lancar," pungkasnya. (Bekti)